



# Umwelt-Tipp der Woche

## Pflanzen richtig gießen

Es ist wieder soweit: Überall erhält man Sommerblumen in voller Farbenpracht. Bei heißem Wetter ist der ideale Zeitpunkt zum Gießen morgens zwischen 6 und 7 Uhr, wenn es draußen noch angenehm kühl ist. Während der Mittagszeit sollte hingegen gar nicht gegossen werden, da das Wasser schnell verdunstet und Wassertropfen auf den Blättern wie kleine Lupen wirken, wodurch die Pflanze regelrecht "verbrennen" kann. Regenwasser ist für Pflanzen bestens geeignet und spart wichtige Ressourcen an Grundwasser.

Also, wer bei Hitze im Bunten sitzen und lange Freude daran haben möchte, der sollte morgens vor der Schule schnell noch einmal gießen.



Ich wünsche euch allen eine bunte Woche.

Eure Sam vom  
GFS-Umweltausschuss

